

# 食育だより

2012. 11. 1.

江戸川区立鹿骨中学校



赤や黄色に色づく木々に、秋の深まりを感じる今日この頃です。

少しの手直しはありますが、給食室の改修工事は無事終了し、予定通り11月12日(月)より給食が再開です。お忙しい中、毎日のお弁当の用意、本当にありがとうございました。あと1週間ご協力よろしくお願ひいたします。

## ☆給食室は今…☆

30日に検査が終わり、31日には、会議室に保管してあったたくさんの荷物を、新しくなった給食室へと引っ越ししました。新しく広々としていた給食室が、びっくりするほどの荷物でいっぱいになりました。

12日からの開店準備に奮闘しています。



新しくなったお釜やコンベクションオープン・工事の間預けてあった食器洗浄機などの大型の機械が設置されました。

新しいお釜は、毎日2時間以上野菜くずをたっぷりの油で炒め、灰汁を抜き、油をなじませます。きれいに洗浄した後、油を塗ります。この作業を5日間やります。

鉄の鋳物なので、初めのうちは、ごぼうなどは反応をして黒くなることがあるので、少し心配ですが、早くなじむようがんばっています。



給食開始に向け、給食室の機械、運び込んだ食器や器具をすべて洗浄・消毒をします。

キッチンバンビは、新しくきれいになった給食室で、心もあらたに『もったいないの心』を大切に『安全でおいしい給食作り』にがんばります。今後とも、ご家庭のご理解とご協力をお願いいたします。